

El Viceministerio de Minas y Energía mantiene vínculos de cooperación y colaboración con las instituciones afines de numerosos países, particularmente de América Latina y El Caribe. Por su ubicación geográfica y sus relaciones inter energéticas, estos vínculos son particularmente amplios con los países del Cono Sur del Continente.

El Viceministerio representa los intereses del Estado Paraguayo en los sectores de la energía y la minería ante el Grupo Mercado Común (GMC) del MERCOSUR, a través de su participación en los Subgrupos de Trabajo N° 9 – Energía y N° 15 – Minería.

El Viceministerio también representa los intereses paraguayos ante la Organización Latinoamericana de Energía (OLADE), participando activamente como miembro fundador y actualmente como País Miembro del Comité Directivo de la referida organización que agrupa a 26 países de América Latina y El Caribe.

En el caso de la Unión de Naciones Suramericanas (UNASUR), el Viceministerio de Minas y Energía representa al Paraguay ante el Consejo Energético y la Reunión de Expertos en Energía.

Por otra parte, el Viceministerio tiene vínculos de cooperación con otro numeroso grupo de organismos internacionales a través del suministro periódico de información sobre los sectores a su cargo, desarrollo de proyectos y otras áreas de interés mutuo. Entre estos se encuentra el Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA), la Agencia Internacional de Energía (AIE), el Consejo Mundial de la Energía (WEC), la Comisión de Estadísticas del Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas (ONU), el Consejo Económico para América Latina y El Caribe (CEPAL) y otros.



I Taller Regional de Electricidad efectuado en Asunción.
Organización Latinoamericana de Energía (OLADE). Mayo de 2010.



Reunión Regional sobre el Análisis de la Demanda de Energía utilizando el Modelo MAED efectuada en

Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA). Año 2008



XXXI Reunión de Ministros de la Organización Latinoamericana de Energía (OLADE) efectuada en Asu